

事前講義の感想

- 自分の力だけで講義の内容を調べて知ろうとすると、おそらく難しい話がたくさんあり、理解できなかったと思います。図などを入れて簡単に講義をしてもらい、とても分かりやすかった。
- 講師の人が楽しんでやっていたので、自分もあのように楽しんで仕事ができるような職業に就けたらいいなと思いました。
- 放射線について身近であることも分かり良かった。変な勘違いをしているところがあって、不安を取り除けた。

実習・見学の感想

- とても良い施設で、職員の方々もそれぞれやる気に満ちていた。とても難しいことだけど、こんなところで実験や発見をしたい。
- 高電圧を使うという危なさもある実験を自分たちが安全にできるようにさせていただいてありがとうございます。自分たちで考えながら実験をするということがとてもおもしろかった。
- 自分の考えている結果と全然違い、驚きの連続でした。とてもおもしろい実験で、また実験したいなと思いました。
- 自分でパターンを考え、答えを導いていくのがとてもおもしろかったです。難しいこともあまりなく、理解を深めることができ、興味を持つことができました。
- きれいな研究所で、講師の方も分かりやすかったし、熱かった！自分の研究に誇りを持っているんだなと思った。
- 熱を中心に集めることが鍋でもできることに驚いたし、熱が中心に集まる原理が分かって良かったし、実際に自分でもできて感動しました。家でもやってみたいです。

